



C'est avec tristesse que nous apprenons le décès de notre camarade Jean Magniadas à l'âge de 94 ans.

Difficile en quelques lignes de retracer l'engagement syndical et politique de notre camarade et nous ne pouvons donc être exhaustifs.

Entré comme employé à la compagnie d'assurances Rhin et Moselle (devenue Allianz). Il suit des cours du soir et à l'école polytechnique d'assurances. Il créera après la libération une section syndicale. Il deviendra secrétaire général de l'école d'assurance avant de devenir secrétaire de la fédération nationale des employés et cadres dont nos 3 fédérations sont issues. Il a été également membre du bureau confédéral de la CGT, directeur du centre d'études économiques et sociales de la CGT ainsi que membre du conseil économique et social.

Il œuvrera à la création de l'institut de recherches économiques et sociales (IRES) qu'il présidera.

Il était également militant politique, membre de la commission économique du PCF.

A la retraite il a été un militant actif et sera vice-président de l'institut d'Histoire sociale de la CGT.

Jean aura consacré sa vie à la défense des intérêts des travailleurs et travailleuses et du progrès social

Nos 3 fédérations présentent leurs sincères condoléances à sa famille et à ses proches

Amar LAGHA
Secrétaire Général
Fédération commerces et Services.

Denis LALYS
Secrétaire Général
Fédération Nationale des Personnels des Organismes Sociaux.

Valérie LEFEBVRE HAUSSMANN
Secrétaire Générale
Fédération des Syndicats du Personnel de la Banque et de l'Assurance.